

METRÓPOLI

PAG. 15

La SEP entrega 189 mdp para rehabilitar 135 bachilleratos en la Ciudad de México

- *El programa "La Escuela es Nuestra" se expande por primera vez al nivel medio superior en la capital*

Entregan 189 mdp para rehabilitar 135 bachilleratos en la CDMX

"La Escuela es Nuestra" se expande por primera vez al nivel medio superior

Gerardo Mayoral

nacional@cronica.com.mx

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado, y la jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezaron este martes la entrega simbólica de 135 tarjetas del Banco del Bienestar a planteles de bachillerato de la Ciudad de México, como parte del programa federal La Escuela es Nuestra (LEEN), que por primera vez se extiende al nivel medio superior en la capital.

Desde el Patio del Trabajo del Museo Vivo del Muralismo, en la sede histórica de la Secretaría de Educación Pública (SEP), las autoridades hicieron entrega de las tarjetas a los Comités Escolares de Administración Participativa (CEAP), que recibirán en total 189 millones de pesos para rehabilitar instalaciones educativas durante 2025.

Mario Delgado señaló que este apoyo forma parte del llamado "segundo piso de la Cuarta Transformación" encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Agregó que este año el programa LEEN destinará a nivel nacional 25 mil millones de pesos para la rehabilitación de 76 mil escuelas de Educación Básica y Media Superior, beneficiando a 8.1 millones de estudiantes.

En el caso de la capital, aseguró que se cubrirá el 100 por ciento de las escuelas públicas de nivel medio superior.

Delgado subrayó que este esfuerzo representa "una declaración de principios: la educación es un derecho irrenunciable, no un privilegio de unos cuantos". Asimismo, señaló que los espacios escolares no solo son lugares de aprendizaje, sino de convivencia, cultura, deporte y formación de carácter. "Como decía Jaime Torres Bodet: seremos lo que sean nuestras escuelas", concluyó.

Por su parte, Clara Brugada celebró que por primera vez el programa LEEN beneficie a los bachilleratos públicos de la ciudad, y destacó que se trata de una política que impulsa la participación directa de las comunidades escolares en el uso de los recursos.

"Todo lo que implique mejorar las escuelas, hacerlo con una metodología de presupuesto participativo y garantizar que la comunidad decida para que las escuelas se transformen, es la línea a seguir", afirmó. La mandataria capitalina agradeció tanto al titular de la SEP como a la presidenta Sheinbaum por respaldar a los planteles de la ciudad, y adelantó que el gobierno local aplicará programas complementarios como Do, Re, Mi, Fa, Sol,

de educación musical en escuelas básicas, y Auxilio Escolar, enfocado en mantener entornos seguros durante las tardes y noches en secundarias y bachilleratos.

La subsecretaria de Educación Media Superior, Tania Rodríguez, anunció que se ampliarán dos planteles de bachillerato en las alcaldías Gustavo A. Madero y Tláhuac, y se abrirán más turnos en Álvaro Obregón para asegurar espacios para todos los egresados de secundaria. Pamela López, directora general del programa LEEN, explicó que los recursos serán asignados según la matrícula de cada plantel: 600 mil pesos para escuelas con entre 3 y 300 estudiantes; un millón de pesos para las que tienen entre 301 y mil alumnos; y un millón 500 mil pesos para planteles con más de mil estudiantes.



